

Intervention des élèves de BTS du lycée du bois de Mouchard avec les classes de 5B et 5D et quelques élèves volontaires de 4[°] et 3[°]

QUINGEY

Les métiers du bois investissent le collège Félix-Gaffiot

Le 24 février dernier, le lycée du bois de Mouchard et le collège Félix-Gaffiot de Quingey ont organisé ensemble une journée de promotion de la filière des métiers du bois.

Afin de préparer cet échange, les classes de 5^e, en partenariat avec une classe de BTS Système de construction bois et habitat (SCBH), ont travaillé cette année sur un projet de dôme géodésique. Il s'agit d'une structure sphérique, ou partiellement sphérique, en treillis dont les barres suivent les grands cercles de la sphère.

Portes ouvertes le 4 mars au lycée

Les professeurs de technologie et d'arts plastiques participent aussi à ce projet en faisant, par exemple, construire aux élèves des maquettes.

Durant cette journée découverte, il a été proposé aux collégiens volontaires des ateliers de découverte sur les différents as-



Les jeunes participent avec conviction à la préparation de ce dôme géodésique. Photo ER

pects des métiers du bois. Cette action a pour objectif de motiver les jeunes à poursuivre leurs études dans une filière à la pointe de la technologie et en recherche de main-d'œuvre qualifiée.

Les collégiens ont été surpris par le travail de préparation et par les outils très modernes avec par exemple l'utilisation du scanner 3D. L'assemblage

d'une structure en 3D avec une visseuse et des clés plates a attiré leur curiosité.

Les étudiants de Mouchard ont été sollicités par les collégiens tout au long de cette journée qui s'est avérée très positive. Quatre collégiens souhaitent déjà aller découvrir le lycée le 4 mars prochain à l'occasion de sa journée portes ouvertes.